

## Schaeffler verringert Verschuldung

**Im Rahmen der Refinanzierung bei der IHO Holding erhält Schaeffler rund 1,7 Milliarden Euro aus der vorzeitigen Rückzahlung ihrer Darlehensforderung. Die Netto-Verbindlichkeiten des Unternehmens aus Herzogenaurach verringern sich dadurch auf rund 3,2 Milliarden Euro. Die IHO Holding ist eine Gruppe von Holding-Gesellschaften, die indirekt der Familie Schaeffler gehören. Aufgrund der mehrfachen Überzeichnung der Anleihen in Europa und den USA wurde die ursprünglich geplante Emission im Gegenwert von rund 2,5 Milliarden Euro um rund 1,1 Milliarden Euro auf einen Gegenwert von rund 3,6 Milliarden Euro aufgestockt.**

Die Ratingagentur Moody's hat das Unternehmensrating für die Schaeffler AG unter anderem im Zusammenhang mit der Schuldenreduzierung auf Baa3 (Investment Grade) angehoben. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel

---

# SCHAEFFLER

Schaeffler.

---